

SISTEMA INTERNO DE INFORMACIÓN (SII)

Información sobre protección de datos:

Responsable del tratamiento: Se informa a la persona informante que el responsable del tratamiento de los datos personales recogidos a través del presente formulario, así como los datos personales que se faciliten y/o se contengan en cualquier archivo o documento aportado para la gestión del Sistema Interno de Información, es la entidad GOMEZ ACEBO & POMBO ABOGADOS S.L. (GA_P), con domicilio en Paseo de la Castellana, nº 216, Madrid, 28046, España y dirección electrónica de contacto: dpo@ga-p.com.

La dirección de contacto del Delegado de Protección de Datos de GA_P es: dpo@ga-p.com.

Legitimación y finalidades del tratamiento: Con base jurídica en el cumplimiento de lo dispuesto en la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción (en adelante Ley del Informante), los datos personales serán tratados en el Sistema Interno de Información para los siguientes fines:

- Decidir sobre la procedencia de iniciar o no una investigación sobre la información facilitada.
- Llevar a cabo, en su caso, la investigación de los hechos informados.
- Adoptar las medidas previstas en virtud de la investigación de la información.

En el supuesto de que la información recibida mediante este canal no deba ser objeto de investigación y tramitación a través del Sistema Interno de Información según lo establecido en la Ley del Informante, con base jurídica en una relación contractual o precontractual, los datos personales serán tratados, cuando ello resulte necesario, para atender la solicitud y/o llevar a cabo la gestión que se derive de la información facilitada.

Necesidad del tratamiento: La comunicación de información a través de este canal no requiere facilitar datos personales pudiendo llevar a cabo dicha comunicación de forma anónima.

Conservación de los datos: Los datos personales recabados a través de la información facilitada serán tratados durante el tiempo establecido en la Ley del Informante para investigar dicha información, siendo el plazo máximo de conservación de 3 meses, salvo casos excepcionales contemplados en la citada Ley.

En el supuesto de que la información recibida mediante este canal no deba ser objeto de investigación y tramitación a través del Sistema Interno de Información según lo establecido en la Ley del Informante, los datos personales que, en su caso, hayan sido tratados, serán conservados el tiempo necesario para gestionar la información presentada y los trámites derivados de la misma, luego durante los plazos legales de prescripción de las responsabilidades nacidas del tratamiento de los datos personales.

Destinatarios de los datos: Los datos personales no serán comunicados a terceros salvo que, con base jurídica en el cumplimiento de una obligación legal, la información facilitada sea constitutiva o derive en la comisión o descubrimiento de algún delito y deba ponerse a disposición de Juzgados y Tribunales, Ministerio Fiscal, Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado o Administraciones Públicas competentes en razón de la materia.

En caso de que la información recibida a través de este canal no deba ser objeto de investigación y tramitación a través del Sistema Interno de Información según lo establecido en la Ley del Informante, con base jurídica en una relación contractual o precontractual, los datos personales podrán ser comunicados, cuando ello resulte necesario, a los terceros que deban gestionar la información facilitada o tramitar las acciones derivadas de la misma.

Asimismo, los datos personales podrán ser tratados por terceros encargados del tratamiento que presten algún servicio en el Sistema Interno de Información, gestionen la información facilitada o tramiten cualquier acción derivada de dicha información, mediante contratos de encargo de tratamiento con las debidas garantías de confidencialidad y seguridad.

Transferencias: Los datos personales no serán transferidos a terceros países ni a organizaciones internacionales.

Derechos: La persona informante puede ejercer sus derechos de acceso, rectificación, suspensión, oposición, limitación, portabilidad, el derecho a revocar el consentimiento en cualquier momento sin que ello afecte a la licitud del tratamiento basado en el consentimiento previo a su retirada y el derecho a no ser objeto de una decisión basada únicamente en el tratamiento automatizado, incluida la elaboración de perfiles, dirigiendo una comunicación escrita a GA_P en la dirección postal: Paseo de la Castellana, n.º 216, Madrid, 28046, España y/o en la dirección electrónica: dpo@ga-p.com, indicando el derecho que ejercita y acreditando su identidad por cualquier medio válido en Derecho. Asimismo, la persona informante tiene derecho a presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, www.agpd.es, cuando considere que no ha sido satisfecho cualquiera de sus derechos. Con carácter previo a cualquier reclamación y de forma voluntaria, la persona informante puede dirigirse al delegado de protección de datos de GA_P en la dirección electrónica: dpo@ga-p.com.